

Il est temps que les syndicats "dits majoritaires" cessent la course à la com qui entache régulièrement notre profession.



Luc POIGNANT
Chargé de
communication
UNITE SGP-FO Police

09 février 2017
C' dans l'Air – France 5

« *Bamboula....* ➡ *ça reste à peu près convenable !* »

Suite à l'affaire « Théo » d'Aulnay-sous-Bois, il était censé défendre l'image des policiers, mais il n'a fait que la couvrir d'opprobre. Le chargé de communication du syndicat Unité **SGP-FO** Police, Luc POIGNANT, s'est fait reprendre au cours de l'émission « C' Dans L'Air », sur France 5, jeudi dernier, après avoir estimé que le terme « bamboula » était « à peu près convenable » dans la bouche des forces de l'ordre. Si ce genre de propos a pu être entendu anciennement dans les services en « off », ils sont tout autant condamnables, mais venant d'un chargé de communication syndical à une heure de grande audience **cela fait tache**.

*** RIEN NE VA PLUS CHEZ FO ***

Ces propos d'un « chargé de communication » sont singuliers et surtout condamnables. Ce syndicat rattaché à la maison-mère **Force Ouvrière** a pourtant un Secrétaire National, Jean-Claude MAILLY, proche du candidat du **PS**, Benoit HAMON favorable, entre autres, à la régularisation des sans-papiers et à la dépénalisation du cannabis.

*** BIENVENUE AU 21^e SIÈCLE ***

Ces propos sont paradoxaux pour un tel syndicat qui sait affubler à sa convenance la **FPIP** de syndicat raciste, facho, xénophobe. La **FPIP** a dans ses rangs « **des collègues** » de différentes cultures, origines et orientations, et elle en est fière.

Méfiez-vous de la vindicte policière, faites-vous une idée par vous-même, rapprochez-vous de vos délégués **FPIP.**